平野小中地域学校協働活動



いころの里通信



平野中学校 HP:https://hirano-j.esnet.ed.jp/•平野小学校 HP:https://hirano-e.esnet.ed.jp/

令和5年度年度も最終月となりました。今年度は、4年ぶりに開催された「平野ふれあい運動会」をはじめ、地域との大きな活動が復活しました。やはりうれしいものですね。

11月に開催された学校運協議会では、小学生、中学生の代表も参加して、地域との活動について熟議をしました。そこでは、ふれあい運動会が復活してうれしかったと同時に、地域の方との

競技がしたいという意見も出ました。また、平野 夏まつりが開催されましたが、子供たちから、自 分たちも手伝いたい、自分たちでアトラクショ ンなどをやってみたいという意見も出ました。 地域にやってもらう立場から、地域のために自 分たちが何かやろうという思いを確認できた熟 議でした。来年度の行事が楽しみですね。



ふるさと学習のお礼

今年度、多くの「ふるさと学習」を実施しました。地域の 皆さま、本当にありがとうございました。

活動の後には、子供たちからお礼のメッセージをお渡ししています。それぞれ趣向を凝らしていますので、そのいくつかを紹介します。

受け取った地域の方は、大変喜んで、このメッセージを掲示してくださっています。毎年、お礼にうかがうと、今までのメッセージが掲示されているのを見てうれしくなります。















3月1日(金)

プペルバスが来た

「えんとつ町のプペル」という絵本を書かれた にしのあきひろ氏が、個展に行けない子供たちに も絵本を見せてあげたいという思いで、プペルバ スプロジェクトが立ち上がりました。

全国各地に、プペルのイラストがラッピングされたバスが行き、車内には絵本の1ページ1ページが掲示され、まるで絵本の世界に入り込んだような空間です。

午前中は、子供たちが車内を見学し、夕方からは地域の方も見学に来られていました。 夜には、プロジェクションマッピングがあり、たくさんの人が集い、小さな町に、まるで美術館が開館したように大変賑わいました。

この日までに、小学校の子供たち一人一人に絵 本がプレゼントされました。











3月15日(金)

卒業式(中3)

袋ご卒業おめでとうございます袋



昨年から、中学校の 卒業生へのサプライ ズとして、校務員さん と共同で、メッセージ ボードを製作し、校舎 3階の踊り場の壁面 に掲示しています。

今年は 18 名の生徒が、平野中学校を卒業し、それぞれの進路に向かって進んでいきます。

今回のメッセージ ボードのテーマは「ふ るさと」です。

【編集後記】

あっという間に令和5年度も終わりです。地域コーディネーターになって7年ですから、 今年卒業する子供たちは小学校3年生でした。時間が経つのはあっという間です。これからどんな大人になるのか楽しみですが、ふるさとを忘れないでほしいなと思います。(福本)

